

DUSAL +

DUSAL+ Tour : deux jours de rencontres transfrontalières entre les vallées d'Aure-Louron et de Sobrarbe

Les 16 et 17 juin 2025, Destination Pyrénées2vallées a accueilli une quinzaine de professionnels du tourisme espagnols - représentants d'offices de tourisme et d'institutions de Sobrarbe - pendant deux jours pour découvrir, coopérer et promouvoir la région d'Aure Louron. Organisé dans le cadre du projet européen DUSAL+, qui associe 10 partenaires français (mairies et offices de tourisme de la région d'Aure Louron, etc.) et 9 partenaires espagnols, cet événement a permis de tisser des liens concrets entre les acteurs du tourisme de part et d'autre des Pyrénées.

Un programme chaleureux et enveloppant

Durant ces deux jours riches en échanges, les participants espagnols, accompagnés de l'équipe de l'Office de Tourisme Communautaire, ont été accueillis par les équipes des Offices de Tourisme de la Vallée du Louron, de Piau Engaly et de Saint-Lary, ainsi que par de nombreux élus, hôteliers, chefs d'équipe et professionnels. Ces deux journées intenses ont renforcé la cohésion du groupe, dont l'un des temps forts a été le dîner au restaurant Lagrange de Saint-Lary partagé avec les partenaires français. L'objectif ? Favoriser la coopération transfrontalière en améliorant la connaissance mutuelle des projets, des attentes touristiques et des possibilités de mise en réseau...

Découvrez les projets phares de la région

La visite a porté sur plusieurs initiatives clés dans la région d'Aure Louron :

- L'Atelier des Marbres à Ilhet, désormais ouvert à la visite et doté d'un fort potentiel culturel et patrimonial.
- Le village d'Aulon, engagé dans un programme environnemental et culturel ambitieux : lectures, expositions et actions de diffusion scientifique.
- La vallée du Louron, avec ses équipements sportifs orientés vers le tourisme quatre saisons (espace bien-être, activités de pleine nature, etc.).
- A Saint-Lary, la visite du nouveau cinéma Espace Lumière et des salles de séminaires a démontré une réelle volonté de diversifier l'offre et d'attirer de nouveaux visiteurs, notamment professionnels.
- Enfin, à Piau Engaly, le réaménagement du cœur de la station et les nouvelles résidences de tourisme ont encore renforcé l'attractivité de cette station de haute montagne.

Travailler ensemble pour un tourisme transfrontalier durable

Les échanges ont été particulièrement fructueux et ont porté sur des thèmes communs tels que l'attractivité des zones de montagne, la valorisation du patrimoine, la mobilité des clientèles, les outils de communication partagés et les événements communs.

Cette dynamique de coopération, déjà ancienne, a été renforcée par des projets concrets menés dans le cadre de DUSAL+ : itinéraires patrimoniaux, événements communs, promotion croisée, formation au tourisme, etc. Autant d'axes qui seront structurés dans les mois à venir.

Un tourisme plus ambitieux

Grâce à ce type d'initiative, les vallées d'Aure, du Louron et de Sobrarbe unissent leurs forces pour construire un tourisme transfrontalier plus durable, plus coopératif et plus ambitieux, répondant aux attentes de leurs clients..

**Interreg
POCTEFA**



Cofinanciado por
la UNION EUROPEA
Cofinancé par
l'UNION EUROPÉENNE

DUSAL +

Le projet EFA025/01 - DUSAL + a été cofinancé à 65% par l'Union européenne à travers le Programme Interreg VI-A Espagne-France-Andorre (POCTEFA 2021-2027). L'objectif de POCTEFA est de renforcer l'intégration économique et sociale de la zone frontalière Espagne-France-Andorre.

**PYRENEES
2 VALLEES**
AURE - LOURON